

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 5. 9. 1896

Herrn
D^r Arthur Schnitzler
Wien
IX Frankgasse 1

5 Lieber Arthur! Ich wohne Baden Franzensstraße 54 Thüre 8
Ich bin dort, oder, zu den Essenzeiten und auch am Vormittag bei meinem Papa.
Antonsgasse 4.
Herzlichst
Ihr

10 Richard

Grüße an Schwarzkopf Salten und Hugo (?) ^wo ist er?^

© CUL, Schnitzler, B 8.

Postkarte

Handschrift: Bleistift, lateinische Kurrent

Versand: 1) Stempel: »Baden, 5/9 96, 11–12 M«. 2) Stempel: »Wien 9/3, 5. 9. 96, 7.N, Bestellt«.

Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »82«

▣ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 95.

Erwähnte Entitäten

Personen: Hermann Beer, Hugo von Hofmannsthal, Felix Salten, Gustav Schwarzkopf

Orte: Antonsgasse, Baden bei Wien, Frankgasse, IX., Alsergrund, Kaiser-Franz-Ring, Wien